



EN SU GESTIÓN SE IMPLEMENTÓ EL IMPUESTO ESPECÍFICO A LA MINERÍA.

Fallece el exministro de Minería y exintendente Alfonso Dulanto

CARRERA. *Lideró el gobierno regional durante el gobierno de Ricardo Lagos.*

A los 81 años falleció este jueves el exintendente de Antofagasta (2000-2002), exministro de Minería (2002-2006) y empresario metalúrgico, Alfonso Dulanto Rencoret. Ingeniero civil de la Universidad Católica nacido en diciembre de 1943 en Viña del Mar, que desempeñó distintos cargos en Codelco y fundó la empresa Refimet, que años más tarde se convertiría en la fundición Altonorte.

Durante el gobierno de Ricardo Lagos, Dulanto se desempeñó como intendente regional, destacándose como uno de los mejor evaluados a nivel nacional. En su etapa de ministro, en tanto, se concretó el Impuesto Específico a la Minería, saneó la deuda de Enami, y estableció una política de Estado para fomentar la pequeña y mediana minería.

UNA PÉRDIDA PARA EL PAÍS Legado profesional, y además humano, que destacan quienes lo conocieron. "Lamento profundamente el fallecimiento de quien, más allá de sus reconocidas capacidades como profesional minero, empresario y su desempeño en el sector público, era una gran persona, un ser humano excepcional, siempre con palabras amables y dispuesto a compartir sus conocimientos y experiencias. Imposible verlo como un jefe; era mucho más, un amigo y compañero. El país pierde a una de las personas con mayor conocimiento en minería. Siento un profundo orgullo por haber trabajado junto a él", expresó el exseremi de Economía, Minería y Energía,

Antonio Sánchez.

"Guardamos los mejores recuerdos, como intendente, sobre todo por su profesionalismo, un hombre técnico y además con un gran sentido social. Ayudó al desarrollo de la región, se hizo de un muy buen equipo asesor y somos agradecidos de su gestión, por lo que lo recordaremos. Tenía una linda familia. Lo hizo muy bien y es por eso que el Presidente Lagos lo llamó al Ministerio de Minería. Fue un líder y un gran amigo", dijo por su parte el empresario Iván Simunovic.

Para el gerente general de la Asociación de Industriales de Antofagasta, Fernando Cortez, "fue un ejecutivo emprendedor y empresario con una profunda vocación de servicio público que lo llevó a ser intendente regional y ministro de Minería. Bajo su liderazgo como Intendente se definió la Estrategia Regional 2001-2006 "Tu Región, Tu Futuro". Como ministro impulsó el desarrollo de una minería encadenada a la industria, los servicios, el conocimiento, la calidad de vida y la sostenibilidad del país y las zonas productoras. Una gran pérdida para la región y el país".

La ministra de Minería, Aurora Williams, en tanto, dijo que Dulanto "marcó señera-mente a la industria minera. Como intendente se acuñó aquella frase tan importante 'Antofagasta Capital Minera', y como ministro marcó un antes y un después, fue precursor en fomento de la pequeña y mediana minería y en materia de royalty. Desde el ministerio rendimos un homenaje a su trayectoria y su recuerdo".